

Solveig Ménard-Castonguay

Avocate

Solveig Ménard-Castonguay est membre de l'équipe de droit administratif. Dès son arrivée à titre d'étudiante en 2018, elle a participé à la préparation de plusieurs conférences et formations dispensées pour diverses associations municipales, acquérant ainsi une expérience particulière dans ce domaine.

Solveig Ménard-Castonguay a complété son baccalauréat en droit à l'Université de Montréal. Solveig est également titulaire d'un baccalauréat en science politique concentration relations internationales et politiques étrangères de l'Université Laval.

Au cours de sa formation académique en droit, elle a eu l'occasion de s'engager au sien du réseau national Pro Bono à titre de bénévole. Solveig a aussi été conférencière pour le projet SEUR qui encourage la persévérance scolaire chez les élèves du secondaire. À l'automne 2018, elle a eu le privilège d'être stagiaire à la Cour supérieure des honorables juges Gary Morrison et Marie-Claude Lalonde.

Publications

- Anne-Marie Asselin et Solveig Ménard-Castonguay, article paru dans la revue Scribe de l'Association des directeurs municipaux du Québec (ADMQ) en janvier 2021 résumant la décision : Ville de Saint-Constant c. Succession de Gilles Pépin, 2020 QCCA 1292;
- Anne-Marie Asselin et Solveig Ménard-Castonguay, article paru dans le Magazine Quorum de la Fédération québécoise des municipalités (FQM) en décembre 2020 sur Les conséquences des inondations sur l'aménagement du territoire.

Activités professionnelles et communautaires

- Réseau national Pro Bono, 2017-2018
- Projet SEUR, conférencière bénévole, 2017-2018

Formation

- LL.B., Université de Montréal, 2019



■ B.A. en science politique, Université Laval, 2016

Conseils et associations

■ Membre du Comité des affaires publiques du Jeune Barreau de Québec